
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2020年 ８月 第二例会 924回

８月25日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第924回 入会式例会 第924回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

19人

1人

20人

金額

金額

金額

金額

110,000円

3,000円

円

113,000円

会員数

出席数

出席率

48人

48人

100％

日 時：

場 所：

例会名：

結婚祝

1. 上期国際会費21.5ドル×46名×レート107.578円＝

106,394.642円、家族会員10.75ドル× 51名× レート

107.578円＝58,979.6385円を国際協会へ送金致しま

した。

2. 8月24日（月）第１回ガバナー諮問委員会がホテルグ

ランヴェール岐山に於いて開催され、会長L.堀、幹事

L.篠田、事務局の３名が出席致しました。

3. ９月10日（木）に予定されていましたガバナー公式訪

問合同例会が中止となり、９月３日（木）10：00～Ｚｏｏｍ

による開催となりましたので、「ガバナー基本方針」、

「第67回地区年次大会」の資料を本日配布致しました。

「入会式」 司 会 幹 事

１ 新会員入場

２ 会長挨拶

３ ラペルピン贈呈

４ 新会員宣誓

５ 新会員署名 立会人・会員委員長

６ 新会員自己紹介

７ ガバナーからの礼状及び記念品の贈呈

ライオンズクラブ国際協会334-Ｂ地区

第１Ｒ 第３Ｚ ＺＣ

８ 歓迎の言葉

９ 新会員委員会委嘱

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズヒムの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

６ 幹事報告

７ 各委員会報告

８ テールツイスター登場 Ｔ.Ｔ

９ 出席報告 出席大会委員

10 会計報告

11  閉会ゴング

L.篠田

L.堀

スポンサー

L.乙部

L.坪内弘俊

L.乙部

L.堀

L.豊田

L.堀

L.広瀬（恵）

L.堀

L.堀

L.篠田

L.西本

L.長谷部

L.水田

L.堀

岐阜西ライオンズクラブスローガン

誰かのために 求められるより

早く・感じ・動き・応えよう

３３４複合地区スローガン

セカンドセンチュリー

組織と奉仕に魂を！

３３４－Ｂ地区スローガン
「一歩前へ」まずあなたの一歩から･･･

そしてみんなで“ウィサーブ”

２日 L.長谷部貞子 ８日 L.岩田直美９月23日（水）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

防災例会



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶
会 長 Ｌ．堀 哲也

皆さんに暑い中ご参加ありがとうございます。昨日、第１回ガバナー諮問委

員会が開催され、９月10日に予定となっていました「ガバナー公式訪問合同例

会」がコロナ禍ということで中止となりました。よって９月の第一例会自体が中止

になりますので、皆様ご了承ください。合同例会については、９月３日10時から

Zoomでオンライオン開催となり、その様子がYoutube配信されます。また後日

各クラブにも映像として送られてくるような感じですので、詳細がわかり次第ご

報告いたします。昨日の会議は、キャビネットから山本ガバナーとキャビネット

幹事が同席され、ガバナーから記念品をいただきましたので、ここでご披露さ

せて頂きます。その席上、３ゾーンとしては新会員の目標は16名。LCIF献金は

38,000ドル。というお話がありました。９クラブでは1クラブ4,000ドルが目標にな

ります。大変な目標ではありますが、私共のクラブとして役目は果たしていきた

いですし、皆さんのご協力があってこその達成となりますので、また皆様のお

知恵などもお借りし、ご意見も伺いながら進めて参りたいと思います。

再度の確認です。９月第一例会の開催はありません。次回９月第二例会は23

日です。連休明けの水曜日となっています。お間違いのないようよろしくお願

いいたします。

入会式

新会員入場 宣誓 「ライオンズの誓い」

スポンサーからラペルピン授与 新会員署名

歓迎のことば 会員委員長L.乙部幸夫 ガバナーからの記念品贈呈

ZC L.坪内弘俊

L.河村洋行

L.吉田憲正



結婚祝

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

メンバー紹介「ライオンの絆」プロジェクト

チャーターメンバー Ｌ．水井 寛

チャーターメンバー Ｌ．河合 寛治

私は、15年間在籍したJ C（日本青年会議所）の卒業の年に、

岐阜西ライオンズクラブに加入しました。入会も大変厳しく又、

入会しても岐阜伊奈波L Cの指導が厳しい事を覚えています。

仕事よりライオンズクラブの予定が優先、出席100%を目指す事

を指導されました。自分が経営を指導しているライオンは大変

だと思いました。私も、今年で結成39年になります。その間、皆

様に支えられ、教えられて多くのライオンに出会いました。人と

人との繋がりが私の宝です。

今までに、何人のライオンとお会いした事でしょう。

今は、仕事をしていませんが、7年前から、地域の自治会での

お世話と、岐阜市歴史博物館でボランティア活動をしています。

しかし、今年は、新型コロナウィルスの感染拡大によって景気

後退が叫ばれており、先行き不透明感が増すなか世界経済は

混とんとしております。

体力を蓄えて乗り切り、じっくり見詰めるチャンスと思って頑

張っています。

仕事内容：水井不動産株式会社

代表取締役 不動産仲介業

弊社は創業50年を越え、現在私は、二代目社長です。私の実

の妹と、市議会議員を３期努めた従弟、息子長男（56才）、三男

（52才）事務員の6人で瑞穂市近郊の土地、家、ビル、工場等の

売買仲介業を行っています。ライオンズ各位の皆様の御用が御

座いましたら、御一報いただければ誠心誠意努力致しますので

よろしくお願いします。

趣味の話：趣味は古美術等の収集

次男（55才）が東京麻布十番で古美術の店を営業しております。

ライオンズ各位の皆様が古美術の処分、欲しい古美術等が有り

ましたら、東京でさがしますので、よろしくお願いします。

現在お持ちの古美術品が有りましたら、評価だけでも致します

ので、よろしくお願いします。

２日 L.長谷部貞子

８日 L.岩田直美

岐阜西ライオンズクラブ

第６代 会計、

第１２代 幹事、

第１６代 会長

2008年～2009年には

第３ゾーンのゾーン・チェ

アパーソンを担われました。

岐阜西ライオンズクラブ

第６代 幹事、

第１９代 会長

を担われました。


